
Bürgermeister Meisenberg stellt ein Foto eines fertiggestellten Gehweges Richtung 

Linge vor. 
Er schlägt vor, dass die Verwaltung mit dem Landesbetrieb Straßenbau NRW Kontakt 

aufnimmt, um eine Realisierung eines entsprechenden Rad-/Gehweges in Angriff zu 
nehmen. Der Fahrradbeauftragte des Landesbetriebes Straßenbau NRW kann bei der 
Planung hinzugezogen werden. Entsprechende Haushaltsmittel können jederzeit 

außerplanmäßig beschlossen werden. 
 

Mit dieser Vorgehensweise erklärt sich die SPD-Fraktion einverstanden. 


